

Primeros cristianos

Un estudiante peruano, Ronald Maguiña, participa en el proyecto de www.primeroscristianos.com, una página web que busca informar de manera sencilla sobre el mundo de los primeros seguidores de Cristo. Es una iniciativa promovida por alumnos del Colegio Mayor Mendaña de la Universidad de Navarra, España

04/04/2008

¿Por qué viajaste a España?

¿Qué puedo decir? La verdad es que no tenía dentro de mis planes académicos estudiar fuera del Perú o nunca se me había pasado aquello por la cabeza. Mis padres me propusieron la idea de ir a España a estudiar, plan que se veía favorecido por contar con un tío mío que estudió medicina en la Universidad de Navarra. La idea no me pareció mala, así que acepté. Ahora puedo decir que fue una buena decisión y que es una gran oportunidad que no puedo desaprovechar.

¿Te fue difícil adaptarte a ese nuevo ambiente?

En un primer momento, sí; me sentía fuera de lugar y era normal: no conocía a nadie y era todo nuevo para mí. Aún recuerdo como si fuera ayer cuando mi tío Germán me dejó en las instalaciones de la universidad, y a partir de allí empezo una nueva etapa de mi vida; fue

como "comenzar" de cero. Tuve mucha suerte de llegar al Colegio Mayor Mendaña donde conocí gente muy buena. La verdad es que no me puedo quejar del trato amable que he recibido de todos sin distinción alguna. Allí he conocido grandes amigos con los cuales he compartido muchas cosas.

Con mis compañeros de clase y en el ámbito académico tardé un poco más en afianzar la confianza; fue cuestión de semanas. Ahora tengo un gran grupo de amigos y estoy muy contento de ello.

¿Cuál fue tu primer contacto con el Opus Dei?

El primer contacto se lo debo a un profesor de mi colegio llamado Hugo Carranza. Fue él quien me invitó a un club llamado Costa. Al principio no le hacía mucho caso y siempre le daba largas, hasta que un día quedé con un compañero de clase en ir.

Recuerdo que fue un viernes, llegué y me recibieron muy bien, me enseñaron las instalaciones y me explicaron un poco en qué consistía el club. Me agradó la gente y la formación que se recibía en aquel lugar, tanto es así que invité a un primo mío para que también participara de ello. Posteriormente ya en España empecé a profundizar más en el espíritu del Opus Dei.

¿Qué ha significado el Opus Dei en tu vida personal?

Tal vez no tenga las palabras apropiadas para poder describir lo que el Opus Dei ha significado y significa en mi vida. La Obra en mi vida personal ha significado mucho, me

ha enseñado a ver con un prisma distinto muchos ámbitos de la vida, a crecer como

persona, a querer a los demás y sobre todo aprender mucho de las enseñanzas de San Josemaría, pero sin lugar a dudas lo que más me sorprendió fue la posibilidad de llegar a ser santos con las cosas ordinarias en medio del mundo, y en mi caso particular con mi estudio. Me atrevo a decir que gracias a la Obra soy mejor persona y mejor cristiano.

Ahora tengo mucha mas ilusión por aportar algo bueno a la sociedad, por hacer que otras personas conozcan esta forma de vida, de la cual yo soy partícipe, y que nadie se quede sin esa suerte de conocer el Opus Dei.

¿Cómo se les ocurrió a ti y a tus amigos crear una web sobre los primeros cristianos?

En primer lugar porque no existía ninguna web dedicada específicamente a esto.

Consideramos importante acercar el

modelo de vida de los primeros cristianos al mundo de hoy. Para los católicos esta web se podría considerar un álbum de familia. Por eso la página está diseñada para que cualquier persona interesada pueda aprender y enseñar la historia de los primeros cristianos.

Además, queremos hacer eco de la catequesis del Papa Benedicto XVI, que suele tratar en su audiencia semanal las figuras de los primeros cristianos. Por otra parte siempre nos ha llamado la atención cómo San Josemaría nos animaba a todos a imitar y vivir como los primeros cristianos, que con el ejemplo en su vida ordinaria lograron cambiar el mundo en el que vivían.

¿Cómo se lleva a cabo esta iniciativa?

Combinamos los estudios en la universidad con la actualización de la página. Por ejemplo, cuando

estamos con exámenes es más difícil sacar tiempo, pero nos vamos organizando. Procuramos mantener bien atendida la web. También queremos destacar la gran ayuda y orientación que -desde el principio- nos están facilitando algunos profesores de la universidad como D. Pedro Rodríguez, D. Francisco Varo, D. Domingo Ramos o D. Juan Chapa. Esto nos da más seguridad al hacer las cosas.

Y ¿qué respuesta están encontrando?

Nos llama mucho la atención el gran interés que está despertando entre la gente. En el casi año y medio de vida que tiene la página ya son más de tres mil las personas suscritas, con deseos de ir recibiendo mensualmente información referente a la vida de los primeros cristianos. Además, hemos ido recibiendo mensajes de apoyo y de

agradecimiento de los sitios más diversos del planeta. Es muy gratificante darte cuenta de que estás animando a vivir la fe a personas que están en una situación difícil o en circunstancias en las que no es fácil mantenerse firme. En esos momentos tener en la cabeza el ejemplo de vida de los primeros les ha ayudado mucho.

¿Qué podemos encontrar en la página?

En www.primeroscristianos.com actualmente se puede encontrar información sobre la vida de las primeras comunidades cristianas, las persecuciones, la expansión del cristianismo, el testimonio de los mártires, los Padres de la Iglesia, las catacumbas, etc. La página alberga algunos documentos, videos y archivos sonoros que se pueden descargar. También ofrece listados de libros y películas relacionados con

el mundo del cristianismo primitivo, así como archivos sonoros de las actas de los mártires o la situación del cristianismo en los cuatro primeros siglos. Damos también especial interés a las numerosas menciones que el Papa hace de los primeros cristianos y, en general, a todo aquello que esté relacionado con ellos.

También es especialmente interesante el **Boletín de Novedades** que se envía mensualmente y que varios miles de personas reciben. Para suscribirse basta con hacerlo desde la home de la página web.
